

Venga a nos el tu Reino

Año XII



Gandia, noviembre de 1935



Núm. 139



Vista parcial de la procesión con el Santísimo, por la explanada del Monumento, el día de Cristo Rey

Intención general del Apostolado de la Oración, para el mes de diciembre
Aprobada y bendecida por Su Santidad

El conocimiento del Catecismo

El conocimiento del Catecismo

Con verdadera pena renunciamos a la explanación de tema tan sugestivo y de tan íntima vitalidad como la que encierra la Intención del mes próximo. Pero nos vemos obligados a ello, para dar cabida a la narración interesantísima de la grandiosa fiesta con procesión de Cristo Rey, celebrada, como anunciamos, el domingo 27 último.

La fiesta del mes pasado, en el Monumento

Fué alegre y bulliciosa la fiesta de la mañana, por la gran muchedumbre de niños de las Escuelas del Ave-María y de la nueva Escuela del Sindicato Femenino de Gandía y los muchos fieles que asistieron a la Santa Misa, que celebró y en la que pronunció una fervorosa alocución, el R. P. Miguel Barquero, que dió la comunión a unas 200 personas. Terminada la primera misa, celebró una segunda el Reverendo D. Joaquín Miñana, Cura de Castellonet de la Conquista, Acabada la segunda misa, la gente menuda, y mucha de la grande, se desparramó por la montaña para almorzar, en medio de un tiempo casi primaveral.

La fiesta de la tarde, hé aquí cómo la narraba «Revista de Gandía» del sábado 2 de noviembre:

«La fiesta de Cristo Rey, en la montaña del Sagrado Corazón de Real de Gandía.—Vaya una impresión rápida, sin pormenores, del imborrable acto.

La inmensa explanada parecía un templo, que tuviera por bóveda, la bóveda del firmamento; y cuyo suelo fuera la esmeralda sin par de nuestra huerta, ceñida por esa cinta azul de ese mar nuestro, que no cesa hasta abrazarse con el cielo, en bóveda infinita.

Y en medio de ese templo de la explanada, Jesucristo, desde su dorado trono del Monumento, vió llegar por los distintos caminos de la huerta, que desde allí se dominan, las compactas muchedumbres de los pueblos que, ansiosas de adorarle, se llegaban a El cuan cerca podían. Y de hinojos, le cantaban, haciéndose eco de los ángeles, que en ese día cantan sin duda el trisagio al Dios de los ejércitos, tres veces santo. Y con los afectos de sus corazones, y las voces de sus gargantas y las lágrimas de sus ojos, le invitaban amorosamente a que quisiera otra vez, tras larga interrupción, salir de su capilla y pasear sus miradas benignas y amorosas sobre aquellos sus hijos y vasallos, que atraídos por las finezas de su Corazón Sacratísimo, venían a proclamarle, una vez más, por su Rey de amor y de paz, por Rey de unidad y de gracia.

Precisamente ahora, cuando los pueblos, *heridos con la herida del pecado*, sienten desgarradas sus entrañas; ahora que el odio, que les ciega, arma sus manos dispuestas a convertir la tierra en un lago de sangre propia y extraña.

Y Jesús salió y se adelantó y acarició, desde la Custodia, a todos los presentes, con la luz de sus pupilas, y quiso percibir, junto al suyo, el latir de los corazones de aquella ingente muchedumbre de todos los pueblos de la huerta de Gandía. Y como vió que eran suyos, los bendijo. Y tras ellos y por ellos bendijo al Distrito de Gandía, a El consagrado; y a España y a Europa, tan olvidada, como en otro tiempo Jerusalén, de lo que le conviene para su paz, y al mundo todo, que no hallará su paz verdadera, hasta que se acoja de grado al amoroso mando de ese Rey pacífico del amor.

Verdaderamente triunfal fué la jornada del domingo 27, en el Monumento, en honor de Cristo Rey.

Sirvan estas líneas para testimoniar, desde las columnas de «Revista de Gandía», nuestra gratitud al Sagrado Corazón de Jesús, que se dignó admitir nuestro obsequio; a las autoridades, provincial y local del pueblo de Real de Gandía, por su grata licencia para la procesión; al Clero del Arciprestazgo, con el Muy Ilustre señor Abad de la Colegiata de Gandía a la cabeza; al señor Cura de Rótova, D. Enrique Peris; a D. Joaquín Miñana, Cura de Castellonet de la Conquista; a D. Enrique Ribes, Vicario de Bellreguart; a D. Ignacio Martínez, Cura de Benirredrá; a D. José Carbó, Cura de Beni-peixcar, que asistieron con grandes contingentes de sus pueblos; a los RR. PP. José Vicedo, Pedro José Blanco, Tomás Sitjar y Constantino Carbonell, que quisieron honrarnos con su presencia; y a todos y cada uno de los pueblos de la huerta de Gandía, que contribuyeron con su asistencia a dar animación y realce a tan solemne acto comarcal en honor de Cristo Rey».

NOTICIAS

No tenemos espacio, pero no queremos omitir la buena impresión que causaba, en la pasada fiesta, un numeroso grupo de jóvenes de Beniarjó, que desde la mañana en que cumularon, pasaron todo el día en la montaña del Sdo. Corazón.

También queremos avisar, por última vez, que los números premiados en la rifa del 2 de junio, fueron, el primero, el 4.379; el segundo, el 2.690. Como ha pasado ya tanto tiempo, avisamos, que de no presentarse los referidos números antes del 16 del próximo diciembre, día en que irá a la imprenta la próxima Hojita, entenderemos que sus poseedores renuncian los correspondientes premios a favor del mismo Monumento.

Estado económico

Cuenta general.—Una devota, de Bellreguart, por gracia alcanzada, 5 pesetas; una devota, de Palma, por motivo semejante, 2; otra señora, de Palma, 1; una persona piadosa, de Bellreguart, 1; el corresponsal, de Bellreguart, que pide al Sagrado Corazón la salud de su hija, 1; un devoto del Corazón de Jesús, 1; una devota, de Beniarijó, agradecida al Corazón de Jesús, 1; otra, de Ador, por lo mismo, 1; otra, de Real, por ídem, 1; otra, de Beniopa, por lo mismo, 1; una devota, de la calle de Rausell, por gracia alcanzada, 5; un devoto, de la misma calle, en acción de gracias al Sagrado Corazón, 1; Carmen Botella, por gracias alcanzadas del Sagrado Corazón de Jesús, 10; otra devota, para los gastos de la Capilla, 1; otra devota, para el Corazón de Jesús, 1; suscripciones y limosnas, 20·95; recogido en la colecta en el Monumento, 16·50; una devota, de Gandía, 25; una señora muy devota del Sagrado Corazón, que se acuerda cada año, 25; un católico, de Gandía, que oculta su nombre, 25; Salvadora Signes, de Real de Gandía, 1; una sirvienta, 5; una joven devota, que pide una gracia, 5; una criada de servir, 2; la auxiliar de Rafelcofer, 10·30; D.^a Isabel Vicente de Civera, de Gandía, por una gracia que pide al Corazón de Jesús, 10.
—Total, 178·75 pesetas.

RESUMEN

Superávit en octubre	51·00	ptas.
Entradas en noviembre	178·75	»
Total	229·75	»
Riego de las plantas, en verano	56·75	»
Factura de la imprenta de Pego	115·50	»
La fiesta de Cristo Rey	158·00	»
Total gastos	330·25	»
Déficit	100·50	»

Déficit que esperamos harán desaparecer los devotos del Sagrado Corazón el próximo mes, para que podamos dar la bienvenida al Niño Jesús, con la cara levantada.

La fiesta de este mes, en el Monumento

Será el domingo día 1.º de diciembre, a las tres de la tarde. El día 6, primer viernes de mes, habrá Misa de Comunión, con plática, armonium y cánticos, en la Capilla del Monumento, a las siete. Promete ser, a pesar del fresco, muy concurrida.

(Con las licencias necesarias)